



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Resumen

Póster divulgativo donde se especificará qué es la esclerosis lateral amiotrófica (ELA), por qué se considera una enfermedad neurodegenerativa “rara” que, además, puede estar asociada a una variedad de enfermedades comórbidas de todo tipo. Por último, se busca concienciar que es una enfermedad donde su incidencia se ha incrementado desde las últimas décadas y, por esa razón, está englobada como un reto social (salud, cambio demográfico y bienestar) dentro de las prioridades políticas de la estrategia Europa 2020, donde se abordan las grandes preocupaciones compartidas por los ciudadanos de Europa y otros lugares.